



Mehr Fotos:  
woche.at



GF Evelyn Götz (2. v. r.) mit Team und Andreas Schlemmer (WKO), Vize-Bgm. Hannes Nistelberger, Standortleiterin Alexandra Schönauer.

Anne

# crosseye Marketing nun im GIZ Rosegg angesiedelt

Im einstigen Herrenhaus des GIZ Rosegg feierte crosseye Marketing das 15-jährige Agenturjubiläum und die Eröffnung des neuen Büros mit geladenen Kunden, Partnern und Freunden. crosseye Marketing war vorher in Weiz angesiedelt und ist mit seinen sechs Mitarbeitern eine der führenden Internetagenturen in der Branche Tourismus.

„Ich habe mich sofort in diesen Standort verliebt“, so Evelyn Götz in ihren Begrüßungsworten.

Seitens der Wirtschaftskammer überbrachte Regionalstellenleiter Andreas Schlemmer Glückwünsche und überreichte eine Ehrenurkunde für 15-jährige Unternehmerschaft. Standortleiterin Alexandra Schönauer hieß in Vertretung von Vinzenz Harrer das crosseye-Team am neuen Standort herzlich willkommen. Koglhofs Vizebürgermeister Hannes Nistelberger begrüßte das neue Unternehmen vonseiten der Gemeinde.